
 

 

 

 

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/ 

6月 3日（月）に雲南飯南・

仁多ブロック大会の壮行式

が行われました。応援団と全

校生徒からエールが送ら

れた後、各部部長が決意の

言葉を力強く述べました。 

 

 6月 12日（水）に職場体験学習に向けての面

接練習が行われました。近隣の事業所の方にご

来校いただき、面接官をしてもらいました。生徒は、緊張しながらも、一生懸命質問に答えよう

としていました。各事業所の皆様には、ご多用の中、時間を割いていただき、丁寧なご指導をい

ただきましたことに心より感謝申しあげます。 

【面接官をしていただいた方】 

  株式会社山陰合同銀行     雲南支店長  永田  健 様 

  躍動と安らぎの里づくり鍋山  会長     秦  美幸 様 

  三刀屋総合センター      所長     奥田  清 様 

  三刀屋交流センター      事務局長   安食 好吉 様 

  雲南市立鍋山小学校      校長     川崎 隆祥 様 

  雲南市教育委員会学校教育課  主任主事   下江 健太 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 13日（木）にアスパルで雲南市

小中学校連合音楽会が開催されました。

本校からは吹奏楽部が参加し、「東北地

方の民謡によるコラージュ」と「ＲＰＧ」

を演奏しました。 

   《校訓》○みずから進んで ○ともに考え ○やりぬく生徒 
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大阪市在住の本校の卒業生 野村（旧姓 田中）

まりさんから、アルトサックスをご寄贈いただき

ました。野村さんは、大切にされていたサックスを、本校生徒に使ってもらうため、きちんと整備

され、大阪からわざわざ本校まで届けに来てくださいました。本当にありがとうございました。 

後藤優陽さん（サックス奏者） 

  とても音がクリアできれいなアルトサックスです！高い音が出しやすくうれしいです。「指紋

をつけたらどうしよう」って思いました。大切に使います。ご寄贈ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本校吹奏楽部の使用する楽

器の中には、錆に覆われた、か

なり古いものもあります。中で

もバリトンサックスは、修理を重ねながら使い込んできましたが、音の出が悪く、

直すには高額の修理費がかかることが分かりました。そこで、三刀屋中学校後援会

の秦会長様に相談し、楽器積立費を活用し新調していただくことになりました。後

援会の皆様に深く感謝申しあげます。 

 内田七音さん（サックス奏者） 

  吹きやすくて、今まで使っていた楽器より発音もよく、まろやかな音が吹けます。 

 加藤想大さん（サックス奏者） 

  低い音でもすっと出て、合奏のとき音が裏返ることなくきれいに出てうれしいです。音色もな

めらかで心地よく、毎日磨いて大切にしています。 

 

 

 

【岩国市近郊中学校女子ソフトボール大会】 

 期 日 5月 25日（土） 

 会 場 横川河川敷運動場 

 結 果 三刀屋 １－１６ 松賀（広島） 

     三刀屋 ３－ ７ 鴻南（山口） 

【中部地区吹奏楽祭】 

 期 日 6月 1日（土） 

 会 場 出雲市民会館 

 演奏曲 東北地方の民謡によるコラージュ 

アルトサックスのご寄贈 

バリトンサックスの購入 

今岡玲七さん（ソフトボール部部長） 

 チームがバラバラで、声も出ず、守備では、ミスが多

発してしまいました。そのため、バッティングも思いき

ったスイングができず、チームとしても個人としても

悔しさが残る試合になりました。 



 

石飛伽恋さん（吹奏楽部部長） 

  吹奏楽祭では、初めてたくさんの方々の前でコンクールの自由曲を演奏しました。大きなミス

もなく、練習通り落ち着いて演奏できたと思います。うまくいかなかったところは、これから練

習で直していきたいと思います。吹奏楽コンクールまであと 2か月なので、1日 1日を大切にが

んばっていきたいです。 

 

【出雲部剣道大会】 

 期 日 6月 2日（日） 

 会 場 大東公園市民体育館 

 結 果 〔男子団体〕 

     1回戦代表決定戦勝 三刀屋 ２－２ 浜山・平田  

     2回戦本数勝    三刀屋 １－１ 松江四    

     3回戦負      三刀屋 ２－３ 出雲一    

     〔女子団体〕 

     1回戦勝      三刀屋 １－０ 斐川東 

     2回戦負      三刀屋 ０－４ 出雲三 

廣澤李胡さん（剣道部部長） 

  ブロック大会前の最後の大会でした。今回見つかった課題を克服してブロック大会に向けて最

終調整をしていきたいです。 

【島根県中学校雲南飯南・仁多ブロック軟式野球大会】 

 期 日 6月 4日（火） 

 会 場 加茂中央公園野球場 

 結 果 三刀屋・加茂 2－13 吉田・掛合 1回戦敗退 

 

 

 

 

       

新田瑛斗さん（野球部部長） 

  序盤にエラーで失点し、中盤には内外野の連携ミスで追加点をとられ、1回戦敗退でした。で

も、得点できた場面では良いプレーもあったのでよかったです。3年生にとっては最後の大会に

なりましたが、思い出に残る試合になりました。1，2年生にはこれから頑張ってほしいです。 

 

【島根県中学校雲南飯南・仁多ブロックバスケットボール大会】 

 期 日 6月 4日（火）5日（水） 

 会 場 三刀屋中学校体育館 

 結 果 三刀屋 １０１―１３ 大東 

     三刀屋 １１１―３７ 加茂 

     三刀屋  ８５―３０ 木次 

 

       



山内徹汰さん（バスケットボール部部長） 

  1試合目は点差がついて最後の方に気がゆるんだところがあったけど、先生から「強いチーム

はどんな相手にも本気で戦うものだよ。」と言われてからの試合は、最後まで油断せずに戦うこ

とができました。県総体もがんばります。 

 

【島根県中学校雲南飯南・仁多ブロック剣道大会】 

 期 日 6月 4日（火） 

 会 場 奥出雲体育館 

結 果 〔個人戦〕 

 廣澤李胡 ベスト８ 

      三浦侑真 ベスト８ 

      木次晴人 ベスト 16 

      佐藤充真 ベスト 16 

     〔団体戦〕 

      男子 3位  女子 3位 

廣澤李胡さん（剣道部部長） 

  団体戦と 4人の個人戦で県総体の出場権を勝ち取ることができました。ブロック大会で得たそ

れぞれの課題を改善して、県総体では悔いのないように練習をがんばっていきたいです。 

 

【島根県中学校雲南飯南・仁多ブロックバレーボール大会】 

 期 日 6月 5日（水）6日（木） 

 会 場 アスパル 

 結 果〔1日目〕 

     三刀屋 ２－０ 加茂 

     三刀屋 ０－２ 大東 

     三刀屋 ２－０ 頓原 

    〔２日目〕 

     三刀屋 ２－０ 横田・仁多 

     三刀屋 ０－２ 木次 

     三刀屋 ０－２ 赤来 

石田理衣さん（バレーボール部部長） 

  惜しくもベスト４で県総体には行けず、とても悔しい結果となりましたが、チーム一丸となっ

て今までで一番良いプレーをすることができました。 

【雲南市ソフトボール大会】 

 期 日 6月 4日（火） 

 会 場 木次中学校グラウンド 

 結 果 1回戦 三刀屋 ５－ ４ 木次 

     決勝戦 三刀屋 ０－１６ 加茂       

今岡玲七さん（ソフトボール部部長） 

  2位という結果でしたが、あまり思うようなプレーができませんでした。思うようなプレーが

できなくてもピッチャー、キャプテンとしてチームを引っ張っていけるように笑顔を絶やさず、

声を出して楽しみながら頑張りたいと思います。 


